
【質問１】活動状況についてお尋ねします （　）は回答数
10%    2%

　　　10人以内 28% 　11人～20人 28% 21人～50人 32% 50人以上　　　　
　　　　（26） 　　　(26) (30) (10)

2人以内 31% 　　　3人～5人 33% 　　　5人以上 34%
(29) (31) (32)

個人9% 公共の施設  71% 　　　その他 20%
　 (8) (67) (19)

　定期的に交代 22% 交代なし 53% 状況により交代 22%

(21) (49) (21)

  週1回 13% 週2回 32% 週3回以上  47% 決まっていない 8%

(12) (30) (44)

【質問２】新規会員について （　）は回答数 募集していない　４％

募集している　７０％ 　　希望で受け入れる　26%
(66) (4)　　 (24)

【質問３】　会員数の変化 （　）は回答数

　　増えた 23% 　　減った 40% 　変わらない 37%
(22) (37) (35)

増えた理由 減った理由

【質問４ ①】　審査・大会・講習会の参加状況（　）は回答数

増えた 28% 減った 20% 変わらない 52%
(26) (19) (48)

　増えた 17% 　減った 25% 変わらない 58%
(15) 　(22) (52)

増えた 14%　　  　減った 17% 変わらない 69%
(13) 　　　　(15) (62)

・指導者を増やし熱心に指導した
・募集に力を入れた
・新入者向けのイベントをした
・退会者がいない
・剣道の魅力を伝え熱心に勧誘した
・外国人が増えた
・スポーツ少年団のイベントに参加
・ホームページを見て剣道を再開した

・転勤、結婚、引っ越し
・会員の死亡
・付近周辺の子供が減った
・新入会員が少ない、中学生は通塾のため退会
・高齢化により稽古ができない
・中学生になるときにやめる子供が多い
・中学校に剣道部がないのでやめた
・連盟年会費を払う必要性を感じていない

審査会

大　会

講習会

募集に
ついて

募集方法
小学校前でビラ配り、体験イベント、見学会、京都市の広報誌、ホームページ、身内の声掛
け、ポスター、チラシを置いてもらう、職場のメール・文章、学校内募集、卒部生に声掛け

会員数
の変化

会 員 数

指導者数

稽古場所

事務責任者

稽古回数

その他

(３)

(8)

(2)

(2)

その他 2%

その他 3%

京剣連登録会員数減少についてのアンケートご協力のお礼ならびに集計結果について

【アンケートご協力のお礼】
9月9日にご協力を得て実施しましたアンケート結果がまとまりましたので、ご報告させていただきます。

アンケート実施に際しましては、多くの加盟団体から貴重なご意見をいただき、誠に有難うございました。

皆様からお寄せいただきました貴重なご意見・ご要望をもとに、今後の運営の参考とさせていただくとと

もに会員数減少に取り組んでまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

アンケートは全ての加盟団体（３３０団体）に送付し、回答数は94団体、回答率は 28.4%でした。
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【質問４ ②】　審査・大会・講習会の参加状況

増えた理由 減った理由

【質問５】どのような審査会・大会・講習会であれば参加をしたいですか？

　　　　　回答数の多い順で記載します。　☆少数ですが、注目したいご意見として紹介します。

【質問６】京剣連ホームページについてどのような項目や情報があれば便利でしょうか？

　　　　　回答数の多い順で記載します。　

【質問７】京剣連としてどのようなことをバックアップすれば新規会員が増えるでしょうか？

　　　　　回答数の多い順で記載します。　☆少数ですが、注目したいご意見として紹介します。

【おわりに】

　①年会費、登録料の減額

　②各道場の紹介

　③広報の拡大

　④剣道の魅力を伝える

　⑤現状のままで良い

　⑥居合道のＰＲ

　⑦新規会員を増やすのは各道場の努力

　⑧中学校に剣道部をつくるように働きかける

　☆若い人に年会費を払うよう声掛けをして
　　いる

　☆道連との意見交換、少年少女を集める努力

　このたびは、お忙しい中アンケートにご協力いただきまして、誠に有難うございました。これから
もお気づきの点などがございましたら、お気軽にお聞かせいただければ幸いです。今後とも変わらぬ
ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

                                                                                        令和元年11月吉日
                                                                                        京都府剣道連盟　総務委員会

　①現状で満足している

　②ホームページが見やすくなった

　③インターネット申込み

　④道場紹介（道場の特徴など）

　⑤道場紹介
　（新規会員を受け入れしていること）

　⑥地域の大会、行事などの情報を掲載

　⑦台風などによる突然の中止の掲載

・募集に力を入れたので参加者が増えた
・資格が出来れば積極的に受審を指導
・意欲をもって励んでいるため
・若い人が増えたので大会参加者が増えた
・大人の会員のレベルが上がってきた
・積極的に参加するよう案内している

・全体人数が減少したため
・魅力が薄れてきた
・大会と行事が重なったため
・会員の年齢が上がってきたため
・仕事や健康状態のため
・少子化の影響が出ている
・指導者が高齢のため、講習会を受講しても
　意味がないと考えている

　①現状で良い

　②稽古会（大会や講習会とセットした稽古会）

　③五段までの北部の審査会

　④大人、小中学生、などの混成の団体戦

　⑤オープン参加の大会

　⑥段位に関係なく参加できる講習会

　⑦日本剣道形の講習会

　☆道連主催の木刀による基本技稽古法の講習会
　　は1級審査資格を授与して欲しい
　　（道連と連携）ﾟ

　☆審査会、大会、講習会は積極的に参加する
　　ように呼び掛けている


